



*32 RINGER AUS ACHT NATIONEN gingen am Samstag beim Austria Cup in Wals an den Start und sorgten für internationales Flair in der Walsfeldhalle. In der Nationenwertung siegte Österreich vor Tschechien und Ungarn. Aus Deutschland war nur ein Athlet am Start - vor dem Hintergrund, dass Ringer aus Russland, Georgien und der Mongolei angereist waren, schwer nachvollziehbar. AC-Wals Vorstand Toni Marchl zeigte sich trotzdem mit dem Wettkampf zufrieden, der - gerade im Hinblick auf die anstehende Junioren-Europa- und Weltmeisterschaften (Tiflis/Georgien und Ankara/Türkei) sowie bei den Männern (Herning/Dänemark) eine gute Standortbestimmung darstellte. - Im Bild der österreichische Sieger in der Gewichtsklasse bis 74 Kilo/griechisch-römisch, Florian Marchl (unten), bei seinem Sieg gegen den starken Ungarn Balas Fazekas. Seine Stärke hat der Walser zuletzt bei der Internationalen Bezirksmeisterschaft Inn-Chiem in Traunstein im Januar dieses Jahres unter Beweis gestellt.*